

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Pont-de-Roide-Vermondans La musique c'est tous les vendredis

Les vendredis musique ont démarré en fanfare au son des instruments de l'harmonie fanfare rudipontaine qui a donné le la, ouvrant ainsi la marche aux vendredis musique. Bravant la fournaise, c'est en costume que les musiciens ont joué quelques morceaux sur le parvis de l'église, puis sur la place centrale avant de regagner le parc du CCAS où les spectateurs les attendaient. Tous les ans, c'est l'harmonie fanfare rudipontaine qui débute les festivités, mais cette année c'est en défilant et en portant le son à travers les rues de la ville qu'ils ont annoncé la couleur de vacances qui seront très musicales. Les spectateurs attirés par la musique se sont retrouvés devant

l'église afin d'écouter jouer l'harmonie. C'est en file indienne que ceux-ci sont partis à pied en jouant jusqu'à la place centrale où la foule était plus nombreuse étant donné qu'avec la chaleur toutes les terrasses des cafés étaient noires de monde. Le plus gros du spectacle s'est déroulé dans la cour du CCAS sous les étoiles. Le lieu accueillera d'ailleurs tous les vendredis des groupes et des chanteurs venus d'un peu partout. Ainsi vendredi 10 juillet, les spectateurs pourront écouter Barzinguault, de la chanson française à la croisée des chemins entre Thiéfaîne, Higelin et Bobby Lapointe. À découvrir dès 20 h 30 vendredi 10 juillet dans le parc du CCAS. Entrée libre. Buvette de 20 h à 23 h.



■ L'harmonie-fanfare en ouverture des vendredis musique.